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Aos três dias do mês de setembro de dois mil e vinte e um, os membros do CONSUNI
ILACVN, conforme relação de presença que segue, reuniram-se por meio da plataforma digital
RNP - Rede Nacional de Ensino e Pesquisa, utilizando a ferramenta de conferência web, em
virtude das ações para combate ao Covid-19. O Presidente do CONSUNI, Diretor Luciano
Calheiros Lapas, deu início a reunião às 14h. Estiveram presentes os seguintes membros(a): A)
Vice-Diretora do ILACVN: Maria Claudia Gross; Representantes docentes: B) Giovana
Secretti Vendruscolo; C) José Ricardo Cezar Salgado; D) Gladys Amelia Velez Benito; E)
Marcela Boroski; F) Rafaella Costa Bonugli Santos; G) Robson Zazula; Representantes TAEs:
H) Carla Janaina Skorek Branco; I) Christopher Jonas Teles; J) Coordenadora do CICN:
Márcia Regina Becker; K) Coordenador do CICV: Wagner Antonio Chiba de Castro;
Representantes discentes: L) Rafael Alexander Velasco Castillo; M) Miguel Seguin Neto.
Participaram como ouvintes os(as) membros(as) suplentes: Michel Rodrigo Zambrano
Passarini e Alencar Rodrigues da Silva. Com quórum legal, o Presidente abriu a sessão. 1.
Expediente: 1.1 Justificativa de ausências dos Conselheiros; 1.2 Aprovação da ata da trigésima
primeira reunião ordinária do CONSUNI ILACVN; 1.3 Aprovação da ata da sexta reunião
extraordinária do CONSUNI ILACVN; 1.4 Aprovação de Planos individuais de Trabalho
Docente - PITD; 2. Ordem do dia - 2.1Aprovações ad referendum: 2.1.1 Processo
23422.0013955/2020-93 - Aprovou ad referendum a redução de titulação para concursos de
Professor efetivo para o curso de Medicina - Relator Christopher Jonas Teles; 2.1.2 Processo
23422.0011829/2021-68 - Aprovou ad referendum o Edital conjunto Consuni Ilacvn/DED
01/2021 - Relatora Carla Janaina Skorek Branco; 2.2 Aprovações - 2.2.1 Processo
23422.0012155/2021-66 - Aprovar minuta de edital CEL ILACVN para eleição do colegiado
do PPGBN - Relator José Ricardo Cezar Salgado; 2.2.2 Processo 23422.007273/2020-87 -
Solicitação de alteração de regime de trabalho docente - Osvaldo Antonio Haider Junior -
Relatora Marcela Boroski; 2.2.3 Processo 23422.002930/2021-72 - Definição sobre
encaminhamento eleições Coordenadores de curso Biotecnologia e Saúde Coletiva; 2.2.4
Definição sobre bloqueio orçamento para contratação de estagiários; 2.2.5 Apresentação de
suplente do Conselheiro Robson Zazula - para aprovação; 3 informes - Encaminhamento
versão final Regimento ILACVN para o Consun;. 1. Expediente: 1.1 Justificativa de ausências
dos Conselheiros - Não houve ausências. 1.2 Aprovação da ata da trigésima primeira reunião
ordinária do CONSUNI ILACVN - Colocada em votação via enquete, todos de acordo -
APROVADA; 1.3 Aprovação da ata da sexta reunião extraordinária do CONSUNI ILACVN -
Colocada em votação via enquete, todos de acordo - APROVADA; 1.4 Aprovação de Planos
individuais de Trabalho Docente - PITDs - Presidente Luciano explicou sobre o erro no
sistema que está ocorrendo em relação ao computo das horas nos PITDs nas atividades de
pesquisa e extensão e informou que o Gabiente e a TI estão cientes e atuando para resolver
essa questão. Destacou que para fins de progressão docentes, os PITDs que foram aprovados



pelos Centros correspondentes serão homologados pela Direção ad referendum. Conselheira
Márcia sugeriu que os docentes sejam informados da necessidade de aguardar a resolução
desta questão do sistema para que os PITDs possam ser corretamento avaliados pelos Centros.
Conselheiro Wagner confirmou que recebeu a orientação do Gabinete para aguardar a correção
no sistema, porém destacou que quando se tratar de progressão os PITDs serão ajustados
manualmente para evitar prejuízos aos interessados. 2. Ordem do dia - 2.1Aprovações ad
referendum: 2.1.1 Processo 23422.0013955/2020-93 - Aprovou ad referendum a redução de
titulação para concursos de Professor efetivo para o curso de Medicina - Relator Christopher
Jonas Teles - Conselheiro Christopher leu sua relatoria, favorável à aprovação ad referendum,
sem observações ou considerações. Presidente Luciano comentou que o pedido foi aprovado
no Consun e os editais dos referidos certames foram publicados - Colocado em votação - todos
de acordo - APROVADO. 2.1.2 Processo 23422.0011829/2021-68 - Aprovou ad referendum o
Edital conjunto Consuni Ilacvn/DED 01/2021 - Relatora Carla Janaina Skorek Branco -
Conselheira Carla leu sua relatoria, favorável à aprovação ad referendum, a qual gerou a
resolução Consuni ILACVN 14/2021. Presidente Luciano solicitou que pretensos candidatos a
concorrer ao edital - objeto da referida relatoria - que se abstenham de votar. Colocado em
votação - 01 abstenção - 12 votos favoráveis - APROVADO. 2.2 Aprovações - 2.2.1 Processo
23422.0012155/2021-66 - Aprovar minuta de edital CEL ILACVN para eleição do colegiado
do PPGBN - Relator José Ricardo Cezar Salgado - Conselheiro José Ricardo leu sua relatoria,
favorável a minuta apresentada pela CEL ILACVN. Presidente Luciano colocou em votação -
todos de acordo - APROVADO. 2.2.2 Processo 23422.007273/2020-87 - Solicitação de
alteração de regime de trabalho docente - Osvaldo Antonio Haider Junior - Relatora Marcela
Boroski - Conselheira Marcela leu sua relatoria, favorável ao pedido de alteração de regime de
trabalho docente - Presidente Luciano colocou em votação - todos de acordo - APROVADO.
2.2.3 Processo 23422.002930/2021-72 - Definição sobre encaminhamento eleições
Coordenadores de curso Biotecnologia e Saúde Coletiva - Presidente Luciano apresentou a
manifestação da CEL ILACVN sobre a necessidade de reabertura do processo eleitoral para
coordenação dos cursos de graduação de Saúde Coletiva e Biotecnologia, visto que ambos não
apresentaram candidaturas quando aberto edital para tal. Conselheiro Wagner informou que o
CICV está acompanhando a situação e sugeriu aguardar mais próximo ao final da gestão da
coordenação atual de Saúde Coletiva (01/11/2021), para encaminhamentos. Destacou que
Biotecnologia já apresentou chapa, a qual encontra-se na modalidade pró tempore até abertura
do novo edital. Presidente Luciano reforçou que a questão formal deve ser seguida.
Conselheira Gladys manifestou sua preocupação com a fragilidade da coordenação na
modalidade pró tempore, visto a questão de avaliação do curso pelo MEC. Conselheiro
Wagner sugeriu retormar a discussão na próxima reunião do Consuni, para que a área tenha
tempo de se organizar. Presidente Luciano colocou 03 opções para votação - fixar uma data
para eleição - manter pró tempore - rever a questão na próxima reunião. Foram 8 votos por
rever a questão na próxima reunião; 3 votos por fixar uma data e 1 abstenção. Desta forma
decidiu-se por retomar o tema na próxima reunião do Consuni Ilacvn em outubro/21.2.2.4
Definição sobre bloqueio orçamento para contratação de estagiários - Presidente Luciano
solicitou que a servidora Ligia do DAILACVN apresentasse a questão do orçamento.
Apresentou-se a posição atual do orçamento do Ilacvn, o qual mantem-se com o mesmo valor
de junho/21quando devolveu-se parte do orçamento (P1) visto a impossibilidade de uso pelas
questões sanitárias impostas. Destacou-se que em dezembro/21 deverão ocorrer as bancas para
os concursos de medicina (7 vagas) e que se fará necessária a presença de membros externos
para as bancas. Para tanto, o atual valor destinado as bancas de concursos não é suficente.
Propos-se que o valor destinado a fretamento seja remanejado para diárias e passagens e
utilizado para as bancas de medicina, já que não há previsão a curto prazo da possibilidade de
viagens por fretamento em 2021. Presidente Luciano sugeriu que este Conselho, considerando
as imposições da pandemia que não permitem a utilização dos recursos de diárias e passagens
para a finalidade que se destinam, defina como pré autorizado os remanejamentos que se
fizerem necessários no orçamento, os quais serão devidamente informados aos Conselheiros
por e-mail institucional. Colocado em votação - 10 a favor - 01 contra - 01 abstenção -
APROVADO. Em continuidade a questão do orçamento, apresentou-se o pedido da Progepe
para bloqueio de recursos do Instituto para fins de contratação de estagiários para o segundo



semestre de 2021. Presidente Luciano explicou a necessidade e requisitos para contratação de
estagiários, e a experiência com os contratos anteriormente. Os Conselheiros manifestaram
seus entendimentos e por fim definiu-se que não será bloqueado recursos do ILACVN para
contratação de estagiários, e que se solicitará esforços da Progepe para que se amplie os
estagiários junto a SACT, para então atender de forma transversal aos laboratórios de pesquisa
do ILACVN, entendendo-se ser a prioridade para este tipo de ação no momento. Colocado em
votação - todos de acordo - APROVADO. 2.2.5 Apresentação de suplente do Conselheiro
Robson Zazula - para aprovação - Presidente Luciano solictou a manifestação do Conselheiro
Robson, visto que a sua suplente - Professora Patricia Machado - pediu exoneração da
Institutição. Conselheiro Robson indicou a Professora Alessandra Pawelec como sua suplente -
Presidente Luciano colocou em votação - 10 a favor - 01 contra - 01 abstenção - APROVADO.
3 informes - Presidente Luciano informou que o Colegiado do Ciclo Comum necessita da
indicação de um membro, o qual deve ser aprovado por este Conselho, e solicitou que
busquem manifestações de interesse. Informou também que foi encaminhada a versão final
Regimento ILACVN para o Consun e destacou as mudanças no texto em relação a composição
da CAEPE. Lembrou que o processo estará disponível na página do Consun para emendas.
Presidente Luciano comentou sobre a última reunião do CIEC, no qual discutiram sobre o
retorno das atividades presenciais. Informou que em breve será emitida orientação sobre
flexibilização dos acessos aos campus, porém sem retorno das aulas presenciais. Destacou que
até o momento há previsão de retorno total para abril/22, mas que deve-se aguardar orientações
mais efetivas por parte da Administração Superior. E nada mais havendo a tratar, deu-se por
encerrada a reunião às 16h12, da qual eu Ligia da Fre Winkert, lavrei a presente ata, que uma
vez aprovada, será assinada por mim e pelo Presidente do Conselho.
 

Ligia da Fre Winkert 
Secretária Executiva
 
Luciano Calheiro Lapas
Presidente
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